
Je prépare le jeu en découpant les cartes. 

Je peux les coller sur du carton pour les rendre rigides ;)

Il y a 7 familles : Cœur, Étoile, Pois, Cerise, Nuage, Oiseau et Soleil. 

Chaque famille est représentée par six cartes (Père, Mère, Fils, Fille, Bébé, Renard).

Objectif du jeu : 

Récolter le plus grand nombre de familles complètes.

Règles du jeu :

Distribuez 7 cartes à chaque joueur ; celles qui restent constituent la pioche.

Le premier joueur demande à un autre s'il possède la carte nécessaire pour compléter 

une famille. S'il l'a, il doit la donner. S'il ne l'a pas, le demandeur doit piocher.

Chaque fois qu'un joueur complète une famille (avec 6 cartes de la même famille), 

il la place devant lui.

Le joueur qui a réussi à collecter le plus grand nombre de familles est le gagnant ! !



I prepare the game by cutting the cards. 

I can stick them on cardboard to make them sturdy ;)

There are 7 families: Heart, Star, Dot, Cherry, Cloud, Bird, and Sun. 

Each family is represented by six cards (Father, Mother, Son, Daughter, Baby, Fox).

Objective of the game:

To collect the greatest number of complete families.

Rules of the game:

Deal 7 cards to each player; the remaining cards form the draw pile.

The first player asks another if they have the necessary card to complete a family. 

If they do, they must give it. If not, the asker must draw a card.

Each time a player completes a family (with 6 cards of the same family), 

they place it in front of them.

The player who has managed to collect the greatest number of families is the winner!!
















